

Faits divers sordides à répétition:

Attention à la récupération compassionnelle !

lundi 7 février 2011, 00:04

Une bonne amie ...me disait

À la mémoire de Laeticia que son âme repose en paix



*Aussi beau que possible soit ton paradis
à la mémoire son âme repose en paix*

Photo **Louis** La Foret de Huelgoat

Au Pays d'Arthur et légendes d'argent, de fées, de lutins et contes sereins
Tous avons vu circuler ces derniers jours des articles au sujet de Laeticia, comment ne pas être choqué et touché de cette disparition tragique dans ces conditions aussi horribles.

Aussi, avant toutes choses, je joins toutes mes sincères condoléances à ses proches amis et à sa famille ...

Attention à la politique de récupération compassionnelle !

Néanmoins, il est important et dès lors que ces sujets sont depuis plusieurs mois déjà, représentés, sur médiatisés en proportion des évènements d'actualité qui devraient interroger normalement le plus grand nombre d'entre nous.

Ces répétitions de faits divers est aussi le seul moyen qui sert en intention et surtout de sécurisé certaines ambitions politiques, à pondre lois sur lois à chaque écrasements de doigts ! Ce que d'ailleurs certains Magistrats un peu plus éclairés, d'autres messieurs magistrats sans "Courroie", et qui nous prévenaient du risque à encombrer ici le travail de la justice de tous ces textes, une pâtisserie juridique sortit tout droit de l'esprit presque excentrique autocratique. Un chat écrasé, un tic disparut, et hop !

Aussitôt que Zorro, une autre promulgation qui annule celle d'avant, mais ne supprime pas la triple peine en défonce pour tout le boulot de taillage en droit, qui n'est plus de droit etc ... Du taf à textes de lois mené par ces forcenés du Ministère de la Justice. La série divers et faits, avait pourtant déjà plus que peu servit, mais un remake du savoir faire **sécu-populaire**, d'autant que l'objectif visait surtout ces derniers temps, un **Mélanchon** ce dangereux populiste ! Remarquez lui aussi, et depuis peu, la télé a semble-t-il, réussit à lui réduire l'allure ou tout au moins de le calmer un temps soit peu ...miracle de la techno démocratie théâtralisée...

Le choc à "joker" à tous les endroits, il lui reste moins de 18 mois !

Est-il déraisonnable, dans ce cas précis et même si je ne suis pas tout de ses dits, pourtant et momentanément pour ce genre là, de ces multiplications de divers, celui là de 2007 le dépasse largement et aussi surprenant que cela puisse paraître ! Un écart hautement Qualifié de HD TV, un dépassement de vitesse, et bien au delà que d'une simple tête, étant qu'il en aura six ! Médiatiquement parlant, jamais je ne pratique l'attaque de sa petitesse.... pour cela il est suffisamment grand !

Une justice sans budget, ou alors si ridicule et en comparaison de ce qui se passe là bas, quand sans culot, il n'en manque pas, et en notre nom ' **IL**' (nous) osons parfois leur donner des leçons. Des moyens pour financer à l'égal de ces autres juridictions européennes, et de l'exemple médicalement pesant récent, à ce que Chirac passe lui aussi à la caisse, et bien avant de trépasser par la bonne trappe !

De horribles aux « utiles cyniques »

Aussi horribles soient ils, ces faits divers et en prenant des portions de temps médiatiques sur évalués, et n'ayant pas l'unique et trop simpliste intérêt, présenté à la télévision de l'ambition démesurée de rendre de cette manière, à nous amener à croire de la possible éradication de ce type de danger! Par la sainte grâce gesticulante de l'omniprésident, l'aboyant désormais chien couchant vu à la télévision, oser le dire que ce monsieur là et son possible, aurait la capacité de débarrer l'humanité du coté sombre de l'espèce humaine, qu'il a parfois !

Du respect avant d'aller trop loin...

Avec tout le respect que je dois, conscient du bien réel état réactionnel émotionnel, ce qui est humainement insupportable ici dans ce cas, pour les parents de ces victimes là. Une raison de plus, pour éviter de mettre à profit ces crimes, dans des stratégies politiciennes immorales et indignes, loin trop loin, beaucoup trop loin de nos valeurs.

Des meurtres et meurtriers, dont il n'est pas inutile de rappeler qu'ils sont des cas les plus rares, et fort heureusement...

A mes "ami-e-s" ici et plus, l'avertissement à mon sens qu'il est important de noter

Ici nul intention, de remettre encore en rajout de la morale à la morale, mais simplement d'avertir et de bien vérifier vos louables et sincères sentiments de soutien à cette trop jeune victime, et avant de cliquer d'y regarder à plus de deux fois de l'origine de ces pétitions, de leur intérêt réel pour celle-ci qui nous a quittée trop vite, j'en suis aussi touché et révolté. Ne pas se laisser berner à abonder ceux qui profitant d'une dramatique et inacceptable disparition, pour en revendiquer sans détour des retours arrières en barbarie, à réclamer de nouveau **le recourt à la peine de mort en ce pays !**

Une fois de plus, méfions nous de ne pas faire réalité, une réelle observation mainte fois éprouvée par le passé:

« Le chemin qui mène à l'Enfer, est trop souvent pavé de bonnes intentions »

Au delà, de l'agitation de ces gugus minus, et excentriques gogos fachos ; les torchons marrons pour grenouilles un peu andouilles (*c'est pas méchant*) il n'en reste pas moins vrai, de la nécessité à ne pas laisser faire ces récupérations de compassion, pour qu'ils ne puissent pas attirer un jeune public souvent moins renseigné, à adhérer à ces fâcheuses tendances à l'ignorance aussi rance que du beurre vieux de plus de cent ans et bien plus certainement, la mutation permanente de cette obscure nauséabond ..

Il peut y avoir danger, tant les débordements sécuritaires des discours stricto-nationalistes de ces gouvernants, des mots maudissant l'essence même de nos origines, du vomit de président, harangueur arrogant prostré dans sa volonté déclaré cet été (*Le Canard enchainé*) , « **le clivage** » -- « **la confusion** »; toute matière utile qui crédibilisent à la tout juste limite, les fonds de pensées de ces extrémistes anachroniques, tout autant qu'ils sont ridicules , la phase caricaturale à mon idée, de la propagande déviée ici odieusement institutionnalisée par celui qui dirige la sarkozie, cette idéologie qui avait été envisagée interdite pourtant juste le temps de l'après 1945 !

60 millions de morts ! Plus jamais ça...!

Mais en Sarkozy, qui s'en vantait, si fier et sur de lui que

« Tout est possible » ... !

Ironie historique ou stratégie cynique ! Car tragiquement navrant, la seule et unique fois ou un de ces théorèmes semble se vérifier ici; depuis le « tout est possible », du chien aboyant sur les passants, c'est effectivement un bon moyen à mettre en train, toute une armada de fadas fachos à nous redonner ce que nous pensions de l'impossible retour, tel l'idéal national de la belle époque sous l'occupation, du temps glorieux à la Pétain pétant, patrie famille, les zélés qui plus aidé des anciens aristocrates spécialiste de parfum, de la Bettencourt (s) et autres contours, parfois odeur purin vraiment très malsain ...

Pour le reste, le résident aura réussi, même si son compte est compté, cet avocat là, il s'y connaît en affaire de cours et tout court ... La Marine, elle n'est plus très loin de le sur-dépasser !

Certain s'en étonne encore, qu'avril, à force de laisser dire et faire, faut pas s'étonner des risques qu'il y a parfois à ce taire.

Pour mémoire

Pour aller plus loin et en marge du congrès UMP sept 2010. La mise en place de la campagne populosécuroitaire, Bertrand alarmant ces troupes, « Il faut rendre la justice..... »
http://www.facebook.com/note.php?note_id=157014900989449

breiz A

DEMANTELEMENT

UNE MODESTE DESTINÉE par Sean Howard

Je vous laisse à vos retrouvailles.

Ce n'est pas mon cousin ! Il n'est même pas humain !

Marcus Snotberger ? Mucus crotte de nez en anglais ? T'as trouvé ça tout seul ?

Comment ça se fait que tu ne sois pas mort ? Je t'ai explosé en des millions de petits bouts. Par quel hasard ai-je ramené le bon morceau ?

Oh mon dieu... Ne me dis pas... il y en a d'autres...

Nan. C'est n'importe quoi. J'ai juste eu de la chance.

Vils ennemis de la justice ! Arrêtez de vous tortiller et acceptez votre destin !

La petite fille d'un militant gravement blessée à la tête membres d'un bagad

COMMUNICATION GÉNÉRALE Mr F. M. n'a jar mystère dans son village de ses sympathies ni bretonnes et de son engagement pour BREIZ A' fondation duquel il a participé. Il avait eu une di animée à ce propos il y a deux semaines avec bagad de sa commune, connu [...]

February 4th, 2011 | Posted in Breizh - Breizhouriezh, Nevezintou - Actua

Laëtina: signez la pétition pour que la peine de mort s

http://apps.facebook.com/petitionsentreamis/index.php?petition_id=12760

February 4th, 2011 | Posted in Nevezintou - Actua

De la compassion en récupération pour la fabrication de condensats de purin mit en parfum ! Dans la gamme croisée en décomposition datant du crétinisthisque supérieur et avancé ... ! Sus aux Ostrogogos !

